

Schmerzfreier Rücken

Erstes SwingMED-Zentrum Schrobenhausen eröffnet / Erfolgreiche Therapiemethoden für Wirbelsäulenleiden



■ **Schrobenhausen (iz)** SwingMED-Premiere in Deutschland: In der Naturheilpraxis von Renate Gampl in Schrobenhausen werden Patienten mit Rückenproblemen sanft schwingend therapiert. Das neue

Zeigen den interessierten Zuschauern das dynamische Extensionsgerät SwingMED in Aktion: Anton Hroß, SwingMED Vertriebsleiter Deutschland, Thomas Kohler, SwingMED Vertriebsleiter Österreich, und Renate Gampl (v.l.), in deren Naturheilpraxis in Schrobenhausen erstmals in Deutschland das Gerät präsentiert wurde. iz-Foto

dynamische Extensionsgerät des innovativen Tiroler Unternehmens TKH-Medical wurde nun erstmals auch in Deutschland präsentiert. SwingMED bietet eine erfolgversprechende Möglichkeit, verschiedenste Wirbelsäulen-Probleme mit einer konservativen Therapie zu behandeln – effizient und gut verträglich.

Die „Volkskrankheit Rückenschmerzen“ stellt ein eminent wichtiges Gesundheitsproblem dar, das enorme medizinische Ausgaben sowie volkswirtschaftliche Schäden verursacht. Für die Behandlung der Symptome von Seiten degenerativer Veränderungen der Wir-

belsäule werden zahlreiche therapeutische Optionen eingesetzt, die von Medikamenten über physikalische Therapieverfahren bis hin zu chirurgischen Eingriffen reichen.

Bei den Methoden der physikalischen Therapie zur Behandlung von Rückenschmerzen hat sich neben der Bewegungstherapie insbesondere auch die Extensionsbehandlung gut bewährt. Dieses Behandlungsprinzip der dynamischen Extensionstherapie erfährt nun durch die im Gerät SwingMED realisierte, neuartige therapeutische Umsetzung eine im medizinischen Alltag guten Erfolg versprechende

Modifikation und Weiterentwicklung. Dabei wird eine Extensionswirkung auf die Wirbelsäule in optimaler und individuell adaptierbarer Weise mit einer schwingenden Bewegung kombiniert.

In Schrobenhausen, in der Naturheilpraxis von Renate Gampl, wurde das SwingMED-Gerät von Prof. Dr. Erich Mur (Universität Innsbruck) einem interessierten Fachpublikum und Patienten vorgestellt, die sich vor allem von den Studien des Mediziners beeindruckt zeigten. Sie dokumentieren die zahlreichen positiven Effekte einer SwingMED-Behandlung bei einer Erfolgsquote von über 80 Prozent: Schmerzlinde-

rung bis hin zur völligen Schmerzfreiheit, Muskelentspannung, Verbesserung der Beweglichkeit, Verbesserung der Schlafstörungen, und in etlichen Fällen konnte eine Bandscheiben-Operation hinausgezögert und sogar gänzlich vermieden werden.

Zahlreiche Besucher, unter ihnen Alfred Lengler, CSU Kreisvorsitzender und Bürgermeister von Gachenbach, mit Gattin, Mdl Erika Görnitz mit Ehemann Werner, Dr. Karlheinz Stephan, Bürgermeister von Schrobenhausen, und Petra Heisler („Kosmetik & Körperpflege“, Königsmoos) nutzten die Gelegenheit, das Gerät persönlich zu testen.